

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 22. November 2022 um 13:41 Uhr

Keine "Prominentensammlung" zugunsten der Kriegsgräberfürsorge

Baden gegangen: Jetzt will Eichmann mit dem Bürgermeister ganz allein mit der Sammelbüchse durch Bad Pyrmont gehen

Dienstag 22. November 2022 - **Bad Pyrmont (wbn). Die „Prominentensammlung“ in der Bäderstadt fällt aus!**

Vom „Fachgebiet Zentrale Dienste“ in Bad Pyrmont hat Helmut Eichmann, seit Jahrzehnten Organisator der Volkstrauertage, die Mitteilung erhalten, dass ausgerechnet in diesem Kriegsjahr 2022 sich kein „Prominenter“ zur Teilnahme an der üblichen „Prominentensammlung“ zugunsten der Kriegsgräberfürsorge gemeldet hat. Eichmann versteht die Welt nicht mehr. Denn gerade in diesem Jahr wäre dies ein deutliches Zeichen gewesen.

Fortsetzung von Seite 1

Der Wortlaut des Schreibens aus der Pyrmonter Amtsstube: „Sehr geehrter Herr Eichmann, mit mail vom 07.11.2022 hatte Herr Garlipp Sie darüber informiert, dass am 24.11.2022 eine Prominentensammlung zugunsten der Kriegsgräberfürsorge in Bad Pyrmont stattfinden sollte. Hierzu wurden auch die Mitglieder des Rates der Stadt Bad Pyrmont eingeladen. Leider kam aus diesem Bereich keine positive Rückmeldung, so dass nunmehr entschieden wurde, diese Sammlung nicht durchzuführen.“

Dies ist sehr bedauerlich, aber aufgrund der fehlenden Rückmeldungen leider nicht zu ändern.“

Baden gegangen: Jetzt will Eichmann mit dem Bürgermeister ganz allein mit der Sammelbüchse durch Ba

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 22. November 2022 um 13:41 Uhr

Jetzt will Eichmann mit dem Pyrmonter Bürgermeister Blome alleine die Runde machen für die Sammlung zur Pflege der Kriegsgräber, deren Zahl in diesem Jahr in der Ukraine weiterhin dramatisch zunimmt.